



RECONOCEN A LÓPEZ CASARÍN COMO DEFENSOR DE LA ÓPTICA

El legislador y alcalde electo de Álvaro Obregón fue galardonado por su labor como difusor de la ciencia **COMX P.7**

López Casarín recibe Premio Defensor de la Óptica 2024

Siendo el primer mexicano en recibir dicha distinción, el diputado federal y alcalde electo de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, fue galardonado con el premio Defensor de la Óptica 2024, este martes.

La entrega de la presea se realizó en el Senado de la República, donde López Casarín estuvo acompañado por vecinos de la demarcación, con quienes se comprometió a impulsar políticas públicas innovadoras.

Con respecto a la distinción que pone su nombre junto al de destacados científicos a nivel internacional como Steven Chu, Premio Nobel de Física y exsecretario de Energía de Estados Unidos; Stephen Conroy, senador de Australia; Carol Monaghan, miembro del Parlamento del Reino Unido; Alain Rousset, presidente de la Región de Nueva Aquitania en Francia; y Joe Morelle, Congresista de Estado Unidos, López refirió su agradecimiento.

“La tomo a nombre de mexicanos, mexicanas, científicas, alumnos, e instituciones que entienden que esta es la ruta (la ciencia) que tiene que seguir nuestro país, y que

 La tomo a nombre de los mexicanos, mexicanas, científicas, alumnos, e instituciones que entienden que esta es la ruta (la ciencia) que tiene que seguir nuestro país, y que además están convencidos de adentrarse en ello (...) es un gran reconocimiento que se hace hacia México”

JAVIER LÓPEZ CASARÍN
Alcalde electo de Álvaro Obregón

además están convencidos de adentrarse en ello (...) es un gran reconocimiento que se hace hacia México”.

El premio que le otorgó la organización Óptica, Advancing Optics & Photonics Worldwide fue gracias al fomento de la ciencia en su conjunto.



DISCURSO. López Casarín prometió promover políticas públicas innovadoras.

En el evento participaron el representante de Optic, Scott Carney, y el doctor Eric Rosas, director del Clúster Mexicano de Fotónica, quienes destacaron las aportaciones de López Casarín al fomento de la ciencia, en particular a lo referente al tema de marras. **/LUIS VALDÉS**